



学校教育目標

夢や希望をもって粘り強く挑戦し、
新しい時代を切り拓いていく子どもを育成する。

さあ、二学期のスタート

二学期がスタートして三週間が経ちました。今年の夏も厳しい暑さが続きましたが、子ども達の元気な声と笑顔が学校に戻ってきて大変嬉しく思います。今年も、四年に一度のオリンピック・パラリンピックが開かれています。選手の皆さんは、私たちに大きな感動と勇気・元気を届けてくださっています。そこで、始業式で、オリンピックを通して感じた二つのことを話しました。

一つは、一生懸命にがんばっている姿は、「美しい」ということです。そんな姿、瞬間を二学期にたくさん見せて欲しいと思います。

もう一つは、みんな「ありがとう」の気持ちを持っていることです。仲間、コーチ、家族、みんなへの感謝の気持ちを持つ人は、体も心も強くなれるのだと改めて感じました。

まだまだ厳しい暑さが続いています。体調管理には十分気を付け、周りの友達を大切にしながら力を合わせ、元気いっぱいがんばって欲しいと思います。



夏休み作品展

自然の中で友情を深め合った

諫早野外活動

七月二十三・二十四日に、五年生は、野外活動を行いました。子ども達は、大自然の中で、びしょ濡れになって大きな岩をよじ登ってゴールを目指す沢登りに挑戦したり、燃え盛る火を囲み、ダンスを踊ったり、みんなでゲームをしたりして、友情を深め合うことができました。また、見通しを持ち、時間を守って行動したり、みんなの中で自分の役割を果たしたりしながら、集団で行動することの大切さや楽しさを学び、一回り成長した野外活動となりました。楽しい時間を共有していくことで、友達とのつながりが深まっていくことを子どもたちの姿を通して、実感することができました。



諫早野外活動（5年生）

学校が明るく、きれいになりました

八月二十八日にファミリー清掃を実施しました。汚れた窓ガラスや靴箱など、ピカピカにしていたいただき、学校がとても明るくなりました。



また、お父さんクラブの皆様には、二十五日に木の剪定や草刈りをしていただき、学校中を美しくしていただきました。あつという間に美しくしていただきました。明るく、きれいな学校で二学期をスタートすることができました。ご多用の中、また厳しい暑さの中、参加いただきありがとうございました。保護者の皆様、本当にありがとうございました。

ネットとの関わりを見つめ直そう

四月に実施された全国学力状況調査（六年生実施）の結果が公表されました。その中の質問紙調査で危惧される状況がありました。それは、平日一日当たり三時間以上ゲームをしている子どもも四十二%、同じくSNSや動画を見ている子どもも三十一%と全国よりも高い割合でした。

「スマホはどこまで脳を壊すか」（朝日新書）によると、調査研究の結果は「スマホをたくさん使う子どもは、勉強しないから、学力が低い」のではなく、「スマホの使用で脳の発達に阻害される」というショッキングな内容でした。スマホを一日三時間以上使用している子どもは、どれだけ勉強をがんばって、きちんと寝ていても成績が下位に沈んでしまっていたのです。

さらに、脳を調べたところ感情や行動を理性的に制御する前頭前野、記憶や学習にかかわる海馬、言葉や感情に関する領域の発達が阻害されていたそうです。このように脳の広範囲の発達が阻害されているため、スマホを使った分だけたくさん勉強をすれば悪影響を補って帳消しにすることはできないと述べられています。スマホは、とても便利な道具です。学校においても今後とも指導していきますが、家庭においても再度使い方を見つめ直し、ルールを決めて実践しましょう。

二学期の主な行事予定

- 十月二十日（日）運動会（午前開催、給食有）
- 十一月十六日（土）銀水まつり
- 十二月七日（土）持久走大会（午前中開催）
- 十二月十一～十三日 個人懇談会

※ 詳細につきましては、後日お知らせします。なお、変更がある場合は、速やかにお知らせします。

じ どう せい と みな
児童生徒の皆さんへ



はな かんが
みんなで話そう、考えよう!
ただ つか
スマホ&タブレットの正しい使い方

ひと めいわく など
まわりの人に迷惑をかけないために、スマートフォンやタブレット等の
ただ あんぜん つか かた うち ひと はな あ き
正しく安全な使い方について、お家の人と話し合ってルールを決めましょう。



おお お た し じ どう せい と けい たい でん わ と う り ょ う かん し し ん ひ ょ う ご
大牟田市「児童生徒の携帯電話等の利用に関する指針」と標語

じょうほう まも じょう なかま
指針 1 情報モラルを守る（ネット上で仲間はずれにしたり、
わるぐち こじんじょうほう か
悪口や個人情報を書いたりしない）。

かんたん こじんじょうほう の
(標語) 簡単に 個人情報 載せんばい



じてんしゃうんてんちゅう ほうりつ きんし ほこうちゅう しょう
指針 2 自転車運転中（法律で禁止）や歩行中は使用しない。

(標語) やめようよ ながらスマホは あぶなかばい

りょうじかん じかんい ない
指針 3 利用時間は1時間以内とする。

(標語) スマホには 時間を無駄に 取られんばい

しょうがくせい ごご じいこう
指針 4 小学生は午後9時以降、
ちゅうがくせい こうこうせい ごご じいこう しょう
中学生や高校生は午後10時以降は使用しない。

いぞんしょう き 気づいたときには ておく
(標語) 依存症 気づいたときには 手遅ればい



うち ひと はな あ き わ や
お家の人と話し合って決めた「我が家のルール」



おお お た ち いききょういくりよくこうじょうすいしんきょうぎ かい おお お た し きょういく いんかい
大牟田地域教育力向上推進協議会・大牟田市教育委員会